



# TEAM RONOUCHI



Team Ronouchi ♦ Dieckmannstraße 130 ♦ D-48161 Münster

An alle  
Spender und Sponsoren

Münster, 23. Januar 2020

## Jahresbrief Sportspendenjahr 2019

Liebe Spender und Sponsoren,

im April 2020 wird Team Ronouchi sein 15. Vereinsjahr vollenden. Als wir 2005 nach der Gründung unseres Clubs nicht mehr nur einfach gelaufen sind, sondern zu Fundrunnern wurden, hatten wir keine konkrete Vorstellung, was wir mit unserer Idee, im Rahmen sportlicher Aktivitäten finanzielle Mittel zur Verbesserung der Welt zu sammeln, mal erreichen könnten. Heute blicken wir auf Fakten:

In knapp 15 Jahren konnten 112 Fundrunner in 147 Wettkämpfen 7.896 KM zurücklegen und waren dafür über 657 Stunden auf Lauf-, Rad- und Schwimmstrecken für gute Zwecke unterwegs. Dieses Engagement trug bisher 39.570 Euro zusammen, die im Laufe der Jahre in zahlreichen Hilfsprojekten erfolgreich eingesetzt werden konnten. Es wurden Häuser und Brunnen gebaut, Schulbesuche und Ausbildungen ermöglicht, die Gründung kleiner Geschäfte realisiert, Nutztiere zur Sicherung des Lebensunterhaltes von Familien erworben und vieles mehr.



Baraa School in Arusha /  
Tansania:  
Schulpatenschaften

Wie ist das einzuschätzen? Wie so oft, ist das wohl eine Frage der Perspektive. Für eine alleinstehende Mutter in Nepal, die plötzlich über einen Esel verfügt und diesen als Lastentier nutzen kann, um ihr selbst erzeugtes Gemüse auf Märkten zu verkaufen und so den Lebensunterhalt der Familie zu sichern, waren die wenigen hundert Euro, für die das Tier erworben wurde, die Existenz. Für Sumar, dessen Schulbesuch wir auf der Insel Flores / Indonesien seit einigen Jahren mit 100 bis 200 Euro pro Jahr finanzieren, der seinem Schulabschluss entgegenstrebt und dazu befähigt sein wird, einen Beruf zu erlernen und sodann seine und vielleicht die Existenzen ihm nahestehender Menschen zu sichern, ist unsere Hilfe die Rettung aus Armut, Leid und frühem Tod. Das sind nur zwei Beispiele aus unserer Spendenhistorie, in denen durch unser Mitwirken und dem Engagement von Projektpartnern vor Ort ein kleines Stückchen Welt verbessert wurde. Und selbst wenn nur wenige Menschen, denen diese Hilfe zu Teil wurde, unsere Idee mitnehmen und selbst zu Multiplikatoren werden, ist ein rollender Schneeball geformt.

Diese Fakten überzeugen uns von der Wirkung unserer Initiative und diese Überzeugung ist unser nachhaltig erzeugter, CO2-freier Treibstoff, weiter zu sporteln, zu sammeln, zu geben, zu fördern und zu helfen.

So werden wir auch in 2020 ins Wettkampfgeschehen eingreifen. Z.B. Mitte Februar bei den Bertlicher Straßenläufen, im April sind wir mit einer Staffel beim Hamburg Marathon unterwegs, im Mai werden Ronouchi-Trikots beim World Run in München zu sehen sein und am 15.08.2020 wird sich IronAlex in den Ironman in Kalmar / Schweden stürzen und dafür hoffentlich wieder viele, bestenfalls 226! Kilometer-Spendenpaten gewinnen. Sendet einfach eine Email an [alexander.hefli@wn.de](mailto:alexander.hefli@wn.de) mit Angabe des/der gewünschten KM und des Spendenbeitrags und Euer Namenszug wird auf seinem Laufshirt verewigt von ihm über Rad- und Laufstrecke getragen.

Was fehlt noch? Klar, das Marathon-Wochenende in Münster, heuer erst am 20.09.2020. Wir werden mit 3 Staffelteams am Start sein. Ab sofort könnt Ihr Euch eine Staffeletappe sichern: Email an [team@fundrunning.de](mailto:team@fundrunning.de) und Überweisung der Reservierungsgebühr von 10 EUR auf das Ronouchi-Konto. Wir freuen uns auf die gemeinsamen sportlichen Ereignisse.



Fundrunner vor dem  
Silvesterlauf am  
31.12.2019

Im abgelaufenen Spendenjahr 2019 sind **3.776 EUR** in unseren Fund geflossen. Ohne Abzüge für Kosten (alle Verwaltungsaufwendungen werden privat durch die Mitglieder

getragen) fließt der volle Betrag in folgende Hilfsprojekte, die wir im Rahmen unserer Mitgliederversammlung ausgewählt haben.

1. **Freunde von Ankobra e.V.:** Patenschaft Schulkind / Ghana
2. **Freunde des Lebens e.V.:** Pater Leo – Steyler Missionare / Manila / Philippinen, Gesundheitszentrum, Hilfe für Arme und Kranke
3. **Private Hilfe Afghanistan:** u.a. Anlaufpunkt in Kabul für Obdachlose, Tagelöhner, Träger mit Karren (Kleidung, Medikamente); Hilfe für Frauen und arme Familien im Dorf Shina
4. **Indonesia Flores / Netty Lüftig:** Finanzierung Schulbesuch, Vergabe von Mikrokrediten
5. **Projekt STEP Africa:** Soziale Einrichtung in Arusha / Tansania, in der im Rahmen von Freiwilligenprojekten u.a. Familien und Kinder unterstützt und gefördert werden
6. **Rescue Foundation:** Mumbai / Indien über Bono Direkthilfe e.V.: Rettung junger Mädchen aus der Prostitution
7. **Missionshaus von Ordensschwestern:** Lettland, Sr. Vilcane: Unterstützung armer Familien
8. **Farid's Qualifighting:** schulische und boxerische Unterstützung von sozial benachteiligten Kindern in Münster
9. **TaskForce FGM:** Präventionsprogramm zur Bekämpfung von Genitalverstümmelung
10. **Esel Initiative:** Anschaffung von Nutztieren (Kühe, Ziegen, Esel) für alleinstehende Mütter in Nepal
11. **IThemba Baraa Project:** Kostenübernahme für zwei Schulkinder (Lucas und Peter) der Baraa Primary School in Arusha / Tansania für ein Jahr (inkl. Kleidung, Verpflegung usw.)
12. **Bernhard Adolph-Stiftung Kuba-Hilfe:** Aufbau und Unterstützung von Kinderheimen, medizinischen und sozialen Einrichtungen in Kuba
13. **Freundeskreis Nepal e.V.:** Münsteraner Verein, der vor Ort in Nepal Schulen unterstützt (Stipendien, Infrastruktur), Ausbildungshilfe, Unterstützung medizinischer Grundversorgung



Münster Staffelmarahton 2019:  
Team TATU

Ein herzliches Dankeschön sagen wir allen Fundrunnern und Freunden. Besonderer Dank gilt unseren engagierten Partnern an den Orten der Spendenprojekte, die unsere Mittel konkret in Hilfe umsetzen.

Bleibt uns verbunden, lasst uns weiter gemeinsam sporteln und unseren Wohlstandskuchen auch im nächsten Jahr wieder teilen. Bleibt gesund und sportlich oder werdet es und erzählt die Geschichte vom Fundrunning gern weiter.

Herzliche Grüße, auf bald

*Michael Peter Schmid*